

Kindergarten

Subject/Code	Quantity	Color	Item
General			
	1		Construction paper, 12 vibrant colors
	4	Any	Dry erase felt marker, wide point
	1	Purple	Duo-tang, Plastic, 3 fasteners
	1	Green	Duo-tang, Plastic, 3 fasteners
	2	Yellow	Duo-tang, Plastic, 3 fasteners
	1		Eraser, white
	1		Lunchbox
	1		Painting smock
	1	Not applicable	Plastic zip bags, large (box of 20 units or more)
	1	Not applicable	Plastic zip bags, small (box of 20 units or more)
	1		Running shoes, velcro-tie
	1		Schoolbag
	2		Scissors, blunt tip
	1	Any	Scrapbook, 35.6 x 27.9 cm, spiral binding, 20 pages
	6		Solid glue stick, 40 g and more
	1		Towel or blanket for nap time
	1		Washable markers, fine tip, box of 12
	2		Washable markers, wide tip, box of 8
	2		Wax crayons, box of 24
	1		White liquid glue, 120 to 150 ml
	2		Wooden coloured pencils, box of 24
	1		Wooden pencils - HB - box of 12

General - For organizational or hygiene purposes, you may wish to purchase the following items for your child's use only: This is at your discretion and is not required by the school. Should you choose to purchase them, please clearly label your child's items.

	1		Change of clothes
	1		Zip pouch

General - For organizational or hygiene purposes, you may wish to purchase the following items for your child's use only. This is at your discretion and is not required by the school. Should you choose to purchase them, please clearly label your child's items. Please note that the reference with regard to fabric is a suggestion.



Kindergarten

Subject/Code	Quantity	Color	Item
	1		Place Mat (cloth)

SAMPLE ZIP POUCH:

Resistant to water in order to protect library books etc.



PHYSICAL EDUCATION CLASS:

We kindly ask that students wear their physical education uniform to school on their physical education day, as we do not allow kindergarten students to change at school. Mandatory physical education clothing includes a white T-shirt, navy shorts, leggings or jogging pants, and non-marking Velcro running shoes.



NUTRITION:

In addition to the lunch period, your child will be having two snack periods (morning and afternoon) in the classroom, as well as a third snack period if they attend daycare after school. Kindly pack a sufficient number of snacks for these snack breaks. We highly encourage healthy eating habits, therefore recommended snacks include **fresh fruits, vegetables or dairy products** (cheese, yogurt). Kindly avoid snacks such as chips and candy, as well as foods with a high sugar content.

ALLERGIES:



Due to the seriousness of allergies to peanuts and nuts, please **do not pack peanut/nut** related food in your child's lunchbox. We are a peanut/nut safe school. Tim Horton's products are not peanut/nut free. They are not to be brought to school.



CHANGE OF CLOTHES:

Effective for the kindergarten school year: Please be sure your child **always** has a change of clean clothes at school in case of an accident. If soiled clothes come home, please ensure to replace them with a fresh set of clothes the very next day.

DRESS CODE: The mandatory dress code is navy bottoms (no jeans please) with a white or burgundy top.

*** Kindly DO NOT send in any school supplies during progressive entry. ***



Kindergarten

Sujet/Code	Quantité	Couleur	Item
Général			
	1		Boîte à lunch
	1	Au choix	Cahier de découpures, 35,6 x 27,9 cm, reliure à spirale, 20 pages
	1		Chaussures de course, attache-velcro
	1		Chemise pour protéger les vêtements
	2		Ciseaux à bouts arrondis
	1		Colle blanche liquide, 120 à 150 ml
	6		Colle en bâton solide, 40 g et plus
	4	Au choix	Crayon-feutre effaçable à sec, pointe large
	1		Crayons à mine en bois - HB - boîte de 12
	2		Crayons de cire, boîte de 24
	2		Crayons de couleur en bois, boîte de 24
	1		Crayons marqueurs lavables pointe fine, boîte de 12
	2		Crayons marqueurs lavables pointe large, boîte de 8
	1	Mauve	Duo-tang en plastique à 3 crampons
	1	Vert	Duo-tang en plastique à 3 crampons
	2	Jaune	Duo-tang en plastique à 3 crampons
	1		Gomme à effacer, blanc
	1		Papier de construction, 12 couleurs éclatantes
	1		Sac d'école
	1	Non applicable	Sacs en plastique avec fermeture à glissière, grands (boîte de 20 sacs ou plus)
	1	Non applicable	Sacs en plastique avec fermeture à glissière, petits (boîte de 20 sacs ou plus)
	1		Serviette ou couverture pour relaxation

Général - Nous vous suggérons de fournir à votre enfant les articles suivants pour améliorer son organisation et son confort en classe. Ceci est laissé à votre discrétion et n'est aucunement requis par l'école. Dans ce cas, veuillez bien identifier ces articles au nom de votre enfant. Veuillez noter que la référence quant au tissu est une suggestion.

1	Napperon (tissu)
---	------------------

Général - Nous vous suggérons de fournir à votre enfant les articles suivants pour améliorer son organisation et son confort en classe : Ceci est laissé à votre discrétion et aucunement obligatoire. Dans ce cas, veuillez bien identifier ces articles au nom de votre enfant.

1	Pochette à fermeture éclair
---	-----------------------------



Kindergarten

Sujet/Code	Quantité	Couleur	Item
	1		Vêtement de rechange

Exemple de POCHETTE ZIPPÉE :

Résistant à l'eau afin de protéger les livres de bibliothèque etc.



COURS D'ÉDUCATION PHYSIQUE :

Nous demandons aux élèves de porter leur uniforme d'éducation physique à l'école le jour de leur journée d'éducation physique, car nous ne permettons pas aux élèves de maternelles de se changer à l'école. Les vêtements d'éducation physique obligatoires comprennent un t-shirt blanc, un short bleu marine, des leggings ou un pantalon de jogging et des chaussures de course en velcro non marquant.

NUTRITION :



En plus de la période du dîner, votre enfant aura deux périodes de collation (le matin et l'après-midi) dans la salle de classe, ainsi qu'une troisième période de collation s'il fréquente le service de garde après l'école. Veuillez préparer un nombre suffisant de collations. Nous encourageons fortement de saines habitudes alimentaires, par conséquent, les collations recommandées comprennent des fruits frais, des légumes ou des produits laitiers (fromage, yaourt). Évitez les collations comme les chips et les bonbons, ainsi que les aliments à forte teneur en sucre.

ALLERGIES :



En raison de la gravité des allergies aux arachides et aux noix, veuillez ne pas mettre les aliments liés aux arachides/noix dans la boîte à lunch de votre enfant. Nous sommes une école sécuritaire pour les cacahuètes et les noix. Les produits de Tim Horton ne sont pas exempts d'arachides ou de noix. Ils ne doivent pas être apportés à l'école.



CHANGEMENT DE VÊTEMENTS :

S'il vous plaît assurez-vous que votre enfant a toujours des vêtements propres à l'école en cas d'accident. Si des vêtements souillés reviennent à la maison, assurez-vous de les remplacer par un ensemble de vêtements frais le lendemain.

CODE VESTIMENTAIRE : Le code vestimentaire obligatoire est un bas bleu marine (pas de jeans s'il vous plaît) avec un haut blanc ou bordeaux.

*** Veuillez NE PAS envoyer de fournitures scolaires pendant l'entrée progressive. ***

